



La **gale** se transmet facilement et rapidement par contact physique.

ÉVITEZ-VOUS UNE GALE... ÈRE

Ce n'est pas une maladie honteuse : chacun peut être touché, indépendamment de son origine sociale ou de son mode de vie.

■ **Alertez votre médecin traitant dès les premiers symptômes ressentis (démangeaisons sévères, surtout nocturnes).**

■ **Suivez à la lettre ses prescriptions en matière de traitement et de désinfection.**

Ainsi, vous guérirez et éviterez sa propagation.

Des dépliants sont disponibles. Renseignez-vous ici.



L'essentiel & plus encore